



Irán y Siria rechazan ataque de EE.UU. en la región Deir ez-Zor

Description

Los ministerios de Relaciones Exteriores de Irán y Siria denunciaron los ataques aéreos de Estados Unidos contra la región estratégica de Deir ez-Zor, fronteriza con Irak.

Desde Teherán, el vocero de la Cancillería iraní, Naser Kanani, denunció el ataque del Ejército de EE.UU. contra la provincia de Deir Ezzor, en el noreste de Siria.

“La continuación de la presencia militar ilegal de EE.UU. y de la ocupación de partes del territorio sirio, así como los ataques contra varios objetivos en este país constituyen una violación de las leyes internacionales y la soberanía nacional e integridad territorial de Siria”, enfatizó el portavoz iraní.

Asimismo, Kanani aseveró que el Gobierno estadounidense alega que está presente en Siria con el objetivo de luchar contra el grupo terrorista Estado Islámico, mientras que este mismo Ejecutivo desempeñó un papel clave en la formación de esa organización.

Según el titular iraní, la presencia del Ejército del país norteamericano es solo “una excusa para continuar con la ocupación y el saqueo de la riqueza nacional de Siria”, incluidos los recursos energéticos y de cereales del país.

Por otra parte, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Siria criticó los ataques “brutales” que, según dijo, mataron a varias personas y constituyeron una violación de su integridad territorial.

Agregó que los ataques fueron una continuación de los ataques israelíes y prometió “poner fin a la ocupación estadounidense”.

Aclaró que las flagrantes mentiras estadounidenses sobre los sitios atacados no son más que un intento fallido de justificar este acto de agresión que constituye una flagrante violación de la soberanía, unidad e integridad territorial de Siria.

Según la Cancillería, estas agresiones constituyen una continuación de los ataques cometidos por el ocupante israelí y las bandas de EI contra los pobladores y una cortina de humo para encubrir el continuo saqueo del petróleo sirio por parte de las fuerzas de ocupación estadounidenses.

Siria ratifica su compromiso con la acción encaminada a poner fin a la ocupación estadounidense, extender la autoridad del estado sirio sobre todo su territorio y detener el patrocinio y apoyo estadounidense a las milicias terroristas separatistas, indicó el Ministerio.

Por último, hizo un llamado a todos los países del mundo para que condenen esta agresión estadounidense y se solidaricen con Siria para preservar la unidad de su tierra y su pueblo.

Las bases militares estadounidenses en la provincia de Deir ez-Zor fueron alcanzadas por misiles, luego que el ejército de ocupación ejecutó este viernes un ataque aéreo al este de la nación árabe.

En represalia más de 20 misiles cayeron en las bases ilegales cercanas al campo de petróleo y gas de Konoko en el norte de Siria.

El viernes, EE.UU. atacó con misiles la ciudad siria de Deir ez Zor. En este sentido, Washington alega que su ataque tuvo como objetivo instalaciones usadas por Irán, sin embargo, fuentes locales señalaron que el objetivo no era un puesto militar iraní, sino el centro de desarrollo rural y el centro de granos en el barrio de Hrabash, ubicados cerca del aeropuerto militar de Deir ez Zor.

Fuente: [TeleSurTV](#)

Date Created

Marzo 2023